
 

Internationale Klima-Werkstatt 
Was bedeutet der Klima-Wandel für uns?  
Wie können wir damit umgehen? 
Wie schützen unsere Partner aus Irland und Italien das Klima? 

In der Klima-Werkstatt sprechen wir über diese Fragen: 
• Welche Folgen des Klima-Wandels treffen uns besonders? 
• Wie bereiten wir uns darauf vor? 
• Was hilft uns, dabei gesund zu bleiben? 
• Was können wir von anderen Ländern lernen? 
• Was können wir als Botschafter tun?  
• Wie können wir andere Menschen für den Klima-Schutz begeistern?   

Was machen wir in der Klima-Werkstatt? 
• Wir tauschen uns aus und haben Spaß an der gemeinsamen Sache. 
• Wir überlegen, wie wir uns an den Klima-Wandel anpassen können. 
• Wir finden gute Ideen, um uns und das Klima zu schützen. 

Zum Beispiel eine Cleanup Kanutour auf der Spree  
oder ein klimafreundliches Abendessen. 

Wo und wann treffen wir uns? 
Wir treffen uns einmal im Monat, meist in der Geschäftsstelle die reha.  
Die nächsten Termine:  11. Februar, 10. März, 14. April, 12. Mai, 16. Juni 2026 

Wo kann ich mich anmelden? 
Melden Sie sich bei Ingrid Olson an 
per E-Mail: ingrid.olson@diereha.de  
per Telefon:  0170 922 69 02  
per Online-Formular: einfach-diereha.de  
Die Klima-Werkstatt ist offen für alle – wir freuen uns auf Sie! 

https://einfach-diereha.de/ueber-die-reha/unser-verein-die-reha-e-v/unsere-geschaeftsstelle/
mailto:ingrid.olson@diereha.de
https://einfach-diereha.de/events/3-klima-werkstatt/
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